
令和５年度　学校評価アンケート　自由記述について

仙台市立旭丘小学校

　御多用の中、多くの保護者や地域の皆様から御意見や御要望をいただきました。ありがとうございました。学校への
温かい御支援や励ましのお声も、大変うれしく思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

・学校は楽しい？と聞くと、楽しい！と言ってくれます。いつも、ありがとうございます。
・一人一人を気に掛けていただき、ありがとうございます。子供の様子が変わったときなど御連絡を頂き助
かっています。今後ともよろしくお願い致します。
・いつもありがとうございます。学校での良くない出来事も可能な範囲で知りたいです。親も一緒に状況を
把握し考えて対策したり、子供にも考えさせたいです。
・校内の花が季節を感じさせ、児童に季節の移ろいを肌で感じさせるのがすてきです。

【自由記述への回答】

１　朝の時間に読書タイムを学校全体で取り組んでほしい。

（回答）学校では、朝の時間に週２回読書タイムを設定しております。また、低学年やメルヘン学級では、
定期的に読み聞かせボランティアが本の読み聞かせを行っています。引き続き、学校ブログ等でもお伝えし
て参ります。

２　お便り等で行事について丁寧な説明がほしい。また、お便り等の配布や連絡が遅く、誤記も多い。

（回答）大変御迷惑をお掛けして申し訳ありません。今後、丁寧なお知らせや，迅速且つ誤記の無いお便り
を心掛け、チェック体制を十分に整えていきたいと思います。

３　通学路の歩行の仕方が心配である。

（回答）登下校の安全について継続して学校で指導して参ります。御家庭でのお声掛けもどうぞよろしくお
願いします。また、守り隊の皆様にもお伝えして子供たちの安全を守りたいと思います。

４　クロームブックの持ち帰り等に関して

５　学校欠席や、学級閉鎖のときのオンライン授業について

６　校外学習の後、学校に戻って弁当を食べることがあるが給食にしてほしい。

（回答）校外学習では児童の体調や道路事情等によって学校到着時刻が異なります。確実に昼食を取るため
弁当をお願いしておりました。御意見を基に、考慮できるよう計画を立てて参ります。

７　まなびポケットに関して

（回答）まなびポケットは、教師側の既読や返信の機能がございません。また、ペーパーレスの取組として
お便り等はまなびポケットで行っています。個人情報に係る内容に関しては印刷して配布しております。御
協力と御理解をよろしくお願いいたします。

８　行事（運動会・学習発表会）や授業参観について

（回答）行事に関して、基本的には学習の成果としての発表と位置付けており、練習時間や発表内容を精選
し、平日実施を行っています。今後も普段の授業の成果として御理解をいただきたいと思います。また、授
業参観については土曜日開催も検討しているところです。

９　学校の防犯対策について（昇降口の施錠等）

１０　先生方も校門で挨拶を積極的にするなど見本になってほしい。

（回答）挨拶を出発点として自分の思いや考えを相手に伝える力を育んでいます。各学級で、挨拶に関する
具体的な取組を行っているところです。引き続き、家庭・学校・地域の大人が手本となるような挨拶を通し
て、児童の伝える力を育んでいきたいと思います。

１１　校内での名札着用について
（回答）学校便り８月号で名札廃止の理由や経緯についてお伝えしておりましたが、名前の確認について
は、持ち物への記名をしっかりと行うなどの御協力をいただけたらと思います。

　掲載できなかった御意見や御要望、PTAへの御意見についても校内で共有し、改善や検討を行って参ります。

（回答）現在、１人１台端末によって授業や家庭学習を進めております。学校では学年の発達段階に応じて
週１回～毎日持ち帰っております。頂いた御意見を参考に、低学年においては週末の持ち帰りの荷物が増え
ないように配慮して参ります。また、授業ですぐに使えるように御家庭での充電に御協力いただいておりま
すが、必要なときは学級で充電することも可能です。担任までお伝えください。

（回答）学校を欠席し、体調面で心配が無い場合は、教科によっては御家庭でのオンライン授業も可能で
す。担任までお伝えください。但し、感染症による学級閉鎖のときは、オンラインでの授業は実施しない方
向です。課題についても体調不良の児童が多いときは負担の無い範囲で出して参ります。

（回答）１１月の学校便りでお伝えしましたとおり、授業時間中の校門と合わせて昇降口も閉門していま
す。また、防犯カメラを４台設置し、常時職員室から状況を確認しています。しかし、授業で校庭を使用す
るときに昇降口が開錠されたままのこともございますので、十分気を付けて参ります。


